
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION 
DU 11 MAI 2019 CHEZ SYLVIE

Présents : Maryannick, Sylvie, Cédric, Martin, Victor,  Céline-Élodie, 
Éléonore, Chloé.

1 - Tour de météo intérieure +   présentation de chacun.e.s
Présentation de Chloé : collègue de Sylvie, intéressée par ce projet car a envie de transmettre cela à sa fille
(4,5 ans) qu'elle élève seule.
Elle est éduc spé et a été élevée un peu en mode "collectif" dans un quartier ou tous les adultes veillaient
sur tous les enfants. A envie de cela. Envie d'un retour à la nature et à un mode de vie simple et écolo.

Présentation du projet pour Chloé.

2 - Mise à jour des visions
Céline-Élodie : il y a quelques mois j'avais dit que je n'étais pas branchée par les travaux, mais finalement
c'est OK pour construire.

3 - Planning 2019
Proposition de se réunir  en soirée toutes les 2 semaines,  et  de faire un we par  mois.  Pas  d'objection,
proposition validée.
- Samedi 13 juillet : journée sans enfant
- Dimanche 28 juillet : journée avec enfants
- Réunion à 20h chez Sylvie le 25 juillet
Off en Août

Suggestion de Victor : si on continue à alterner les we avec et sans enfant, ça veut dire qu'on ne les voit
qu'une fois tous les 2 mois! Pas énorme pour tisser des liens → je propose qu'à partir de la rentrée on fasse
tous les week-ends avec enfants pour qu'ils puissent être plus investis dans le projet.
On en reparle à la réunion du 25 juillet.

4 - Définition des différents rôles et missions pour la suite du projet et création de
l'asso

• Création de l'asso
Cédric et Martin sont référents sur la rédaction des statuts de l'asso.
Les statuts d'Happy-Terre pourraient-être une bonne base pour s'inspirer. Maryannick souligne l'importance
de rédiger des statuts propres à notre projet. 
Le PAD est sur le wiki concernant la rédaction des statuts de l'asso, chacun.e peut y contribuer
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   Secrétaire : Éléonore
   Facilitatrice : -
   Début de la réunion : 18h
   Fin prévue : -
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• Rédaction du projet
Céline-Élodie référente
Partir de la 1ère version écrite par Éléonore et Maryannick
2 versions : 1 synthétique (plaquette) et 1 plus détaillé
Le PAD est sur le wiki

• Budgétisation du projet et montage financier
Sylvie référente donc collecte les données de chacun et synthétise

• Législation
Reporté

Reste à traiter à la prochaine réunion :

Montage juridique

Proposition visite de l'oasis les coudriers St Michel de Dèze

Recherche terrains

Formation wiki + partage photos

Fin de réunion 19h10
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